



## ■ RECONOCIMIENTO

# La Universidad estudia hoy el nombramiento de Sánchez Galán como doctor honoris causa

I.A.G.

La Universidad de Salamanca estudiará hoy, durante la celebración de su Consejo de Gobierno, la propuesta de nombramiento como doctor honoris causa del presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán.

La propuesta lleva al Consejo avalada por la Facultad de Economía y la Escuela Politécnica Superior de Zamora y cuenta, además, con el decano de Economía, Alberto de Miguel, como padrino.

La posible concesión del título se debatirá junto a otros temas como la aprobación, si procede, de la liquidación de la cuenta general de la Universidad correspondiente al ejercicio 2010 o la aprobación de la convocatoria de ayudas para la formación del personal investigador de la Universidad de este año.